

ABSTRAK

Muhammad Aunur Rofiq. 2023, *Peran Orang Tua Dalam Bimbingan Ibadah Shalat Pada Anak di Desa Damit Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut*, Pembimbing Dr. H. Surawardi, S.Ag, M.Ag, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Orang Tua, Ibadah Shalat, Anak

Ibadah Shalat menjadi suatu hal yang penting untuk dikerjakan karena bagian dari perintah Allah kepada hambanya yang beriman, maka dari itu ia dihukumi Fardhu 'ain. Pelaksanaan ibadah shalat haruslah sesuai dengan tuntunan dari Rasulullah Saw sebagai utusan Allah agar tidak terjadi penyimpangan dan inovasi yang berpotensi mengakibatkan perbedaan yang secara signifikan memberikan dampak pada perbedaan. Kewajiban pelaksanaan ibadah shalat harus diajarkan sejak dini kepada anak agar ia mengerti tentang apa saja yang menyangkut kegiatan tersebut, dan untuk pengajaran tersebut, orang tua yang paling berperan penting dalam keberhasilan pembiasaan anak dalam melaksanakan shalat.

Tujuan penelitian ini dirangkai untuk mengetahui sejauh mana orang tua berperan dalam membimbing anak melaksanakan ibadah shalat.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Sementara Teknik yang dipakai dalam mengumpulkan data menggunakan observasi, wawancara serta dokumentasi.

Temuan dari kajian ini menunjukkan bahwa orang tua di Desa Damit khususnya ke empat informan yang penulis jadikan subjek telah melakukan perannya sebagai orang tua yang mencoba untuk membimbing anaknya melaksanakan ibadah shalat, namun masing-masing mempunyai cara atau pendekatan yang berbeda dalam menanamkan kebiasaan ibadah shalat tersebut, di antaranya pemberian contoh, nasehat, pembiasaan dan pemberian hadiah. Dibalik itu, para orang tua juga mendapatkan beberapa kesulitan yaitu dalam hal pembiasaan shalat subuh, sulit diberikan nasehat, masih perlu diingatkan dan kesulitan dalam menanamkan pembiasaan dari kecil. Adapun solusi yang diterapkan antara lain, dengan memberikan nasehat dan contoh, memberikan bujukan dan terakhir dengan ketegasan.